

NECROLÓGICA**Ángela Malo, toda una vida dedicada a la Odontología**

Nadie como ella ha encarnado la vocación por la Odontología. Recordamos como ella misma contaba que desde niña ya le gustaba mirar la boca de sus muñecas. Un juego que terminó por ser una premonición de lo que se convertiría en la pasión de su vida. Ángela Malo Segura fue la primera mujer estomatóloga en España y un ejemplo de profesionalidad que colgó la bata tras casi 75 años atendiendo a los pacientes, por la que en estas siete décadas han pasado miles de personas.

Recibió la Medalla de Oro del Consejo General de Dentistas de España por su trayectoria profesional como odontóloga durante 70 años ininterrumpidos. La distinción le fue impuesta por el presidente del Consejo en un acto emotivo y cariñoso celebrado en el Colegio de Odontólogos y Estomatólogos de Cantabria.

En un mundo en el que sólo los hombres elegían estudiar carreras científicas, Ángela fue una adelantada a su tiempo. A lo largo de estas siete décadas de profesión, no ha dejado de aprender y ponerse al día de las últimas técnicas que han aparecido en el campo de la Odontología.

Buena conversadora, amable y de amplia sonrisa, esta singular mujer estudió Medicina en Valladolid. Con apenas 25 años comenzó a ejercer su profesión en el Hospital Marqués de Valdecilla y también en su consulta privada. Casada con dentista, madre de tres odontólogos y abuela de otros cinco, Ángela Malo reconocía que había inculcado a toda la familia la ilusión y el amor por esta profesión como si fuera un virus. En las conversaciones con ella a lo largo de su dilatada profesión siempre recordaba que su filosofía era la de ejercer bien la Odontología, su amor al paciente, el gusto por lo bien hecho, no dejar de estudiar para estar al día y, sobre todo, tener buen humor. Será siempre un ejemplo para todos los odontólogos.

**COLEGIO DE ODONTÓLOGOS
Y ESTOMATÓLOGOS
DE CANTABRIA**